

一般質問



工事期間に入った北野藤間歩道橋

住居表示の整備 早急に

問 福田 中福岡や福岡新田、亀久保、苗間地区などの住居表示を実施すべき。
答 土地改良区域と未実施地区が混在しているのので、関係者の意見を聞きながら解消に努めます。

公共下水道の整備を

問 田村 東台小学校付近の公共下水道の導入はいつ頃か。
答 来年三月までに既設管が公共下水道として利用できるか調査します。その後幹線を延長し供用開始を考えています。
問 障害となるのは何か。
答 地区住民全所帯の理解が得られなければ公共下水道汚水管としては利用できないことです。

改修工事は十月から

問 岩崎 北野藤間歩道橋は、近隣住民にとって東上線を横断する重要な架け橋である。住民の声を生かす改修計画と架け替え計画の推進を。
答 改修工事は、十月上旬から十二月にかけて実施します。橋の架け替えについては、東武鉄道や川越市に要請するようにします。

大井プール跡地の活用は

問 塚越 大井プール解体後の管理と活用は。また、事



第一号街区公園

故の検証は第三者機関で行うべきだ。
答 平成二十三年度で大井清掃センターが稼働停止になり、周囲の一体整備として総合的に検討します。新しい市民プール計画は現時点では白紙状態です。大井プール事故の第三者機関による検証は考えていません。

築地公園の代替地確保

問 足立 築地公園の代替地は、「大きな道路や川を越えない」等の、児童公園設置基準にあったものにすべき。
答 代替地確保に努力します。

駒林地区の公園整備は

問 高橋 駒林土地区画整理事業で一号街区、二号街区公園の整備について。
答 一号街区は「高齢者をは

子育て・教育

学校施設に合併特例債の活用を

問 松尾 武道が正課になった。不公平を是正するための特例債を活用し、設置されていない中学校に武道館の設置を。

います。教室不足対策に又、合併後の融和策にも学区の見直しを。
答 学区の将来人口を調査研究をしていきます。

学校施設整備の充実を

問 小峰 タウンミーティングで参加者から学校施設等で早期のトイレ改修を望む声が多く上がっているが、学校の現状はどうなっているのか。
答 改修が行われていない学校は、亀久保小学校、三角小学校、元福小学校、葦原中学校、大井東中学校となっています。

問 学校施設等において他校と格差がある。公平な教育環境整備に早期の計画を。
答 活用できるか検討していきます。
問 学校の三十五名学級制が進められて

公園内に水遊び場の整備を

問 福田 福岡中央公園や西中央公園に幼児の水遊び場を整備できないか。
答 水遊びといっても、ある程度の基準を満たさなければなりません。安心・安全な方法を研究します。

幼児へ夏の水辺の提供を

問 飯沼 今年の暑さは格別であったが、福岡中央公園には、噴水とミストを満喫する微笑ましい親子連れの姿が連日見られた。こうした幼児たちのための小さな水溜りのようなプールを市内の公園に数ヶ所設けられないか。
答 市内に水遊びのできる公園は現在四ヶ所ありますが、プールをつくる計画はなく、財政的にも困難と思われま



福岡中央公園

福祉・医療

特養老人ホームの入所待機者解消など介護の充実

問 前原 国民年金受給者の所得でも入れる特養ホームの整備等、第五期介護保険事業計画の中で位置づけよ。

答 国の動向を踏まえ市の実情に即した計画を検討します。
問 介護保険利用料の軽減枠の拡大など、補助の充実を。
答 市独自の要綱により、二分の一、四分の一の軽減をしています。

問 伊藤 放課後児童クラブの実施にあたり保護者が安心して子どもを預けられる対応を。
答 指定管理者制度導入後も保護者の意見を反映していきます。また学校敷地外の児童クラブは可能な限り学校敷地内や空き教室を活用する方向で教育委員会と協議を進めます。
問 有料化に伴い児童クラブ

既存施設の有効利用のため、夏休み中の学校プールを開放すべき。
答 必要性は十分理解できません。利用者の対象範囲を限定するとか、危険防止のために何らかの規制は必要です。まずは、安全体制の確保を最優先し、開放できるよう検討します。

学校プールの一般開放を

市の業前対策について の考えは

問 田村 放課後対策に比べ業前対策は皆無である。考えは。
答 就労形態の多様化を考えると増加は推測されるが、教員が対応するのは困難です。

上福岡学校給食センターの建て替え

問 小川 施設形態について、審議会で資料報告のみで決定。進め方が慎重さに欠けていないか。
答 事務局として、今後十分な審議が出来るよう工夫していきます。

に行けなくなる子どももの受け皿として放課後子ども教室の拡充を。
答 増設の必要性は益々高まります。関係機関と協議し段階的な拡大に努めます。
問 市長公約の「仮称ふじみ野寺子屋」の実施予定は。
答 平成二十四年度実施を目指して協議しています。

児を育てている若い世代に向けたホームページを開設して、情報の発信・交換などの対応策を検討してはどうか。

答 他市において、委託業務として、そうした対応を行っているところもあるので、今後の検討課題としていきたい。